

のぶすま通信

RI-11月

～ふるさと河辺を愛する子供たちを 地域で育てよう～

←9月生れのヌコの「ぶくろベビー」
こんなよに大きくなりました。

10月



やっと会えたね！アサギマダラ！

10月20日 ふれあいフェスタへと

移動するため 校庭へ出た 2年生2人

が「アサギマダラ」を見つけてくれました。

なんと美しい羽根!! アゲハ蝶の大ささ

ですか。秋には南へ、遠いは台湾、中国へと渡るそうです。上昇気流に

のり、上空1000mを滑空して移動するそうです。びっくり!!

この蝶はどこまで飛んだことでしょう!?



笑顔でお客様を
出迎え準備



10月7日～11日 中)職場体験学習

中2生は大洲のスポーツ店で、中1生は、自分の希望する地元の職場体験に行きました。中生の人には「ふるさとの宿」で清掃や宿泊客を迎える準備を体験しました。

早く、ていねいに見るところなど教えていただき
ました。ありがとうございます。

10月24日 小・中) スマホ教室

総務省の講師をお迎えし、「スマート」は
簡単に他人とつながる方法、インターネットを安心・安全に使うため



「人にスキルをつくる」ことを学びました。



心をこめて植えました。

小)「かわいい花、花植え

地域の各施設に配る「ゼオテ」と「パンジー」をプランターに
植えました。このところのあたりにかけて早くも下さん花咲か
せて頂ます。冬の河辺を鮮やかに彩ってくれます



10月28日 幼・小・中「敬老参観日・PTA給食試食会」

-33名もの地域・PTAのご参加をいたしました-



「小」低学年との昔遊び
では「み玉」「あやとり」

「けん玉」など懐い遊びと
一緒に楽しめました。



老人会さんとのゲートボール

交流では 老人会の皆さんに
優しく教えていただきありがとうございました。



「河辺の給食はうまいのオーッ」と舌づかみ

通っていました。

そのあとは一緒に給食です。地域の方も給食は
うまいー、「あの子はもう中3になったから..早いのー」と子ども
たちと一緒にやかに話をすみました。

* 河辺ではほの温かい美味しい給食で、地域の方と
子どもたちが一緒に食べて交流できるのは貴重な機会
です。来年も是非たくさん皆さんお越し下さい。



練習にも力が入ります。



お祭りワッショイ
幼稚園児が鳴りもの・獅子舞で
校内を盛り上げてくれました。

11月 5日 音楽会練習大詰め

小学生はトーンチャイムで「ホール・ニューワールド」
を演奏。「優しいあの子」と歌いました。

中学生はカホンといクリズム楽器でスピーツの
「チエリー」を英語で歌いました。練習大詰めです。



♪みんな音を
めざして
打ち合せ

昨日市内音楽会では「じとひと」。素晴らしい演奏と歌声で
届きました。大洲小の5年生が河辺子の歌ぱりで
「すばらしかった」と感想を述べました。河辺子の心届きましたね!

「お知らせ」

河辺幼稚園の「わんぱく通信」と地域エデューターの「ぶるま通信」は
カラー版で、支所・公民館・診療所・福祉センターに掲示してあります。
幼・小・中の子どもたちの元気な活動の様子を是非カラー版でご覧下さい。

地域エデューター 田中 治子